







Comunicado de Prensa Núm.: 02/2024

9 de enero de 2024

Llega el Primer crucero del año a puerto Progreso



El día de hoy 9 de enero de 2024, la Administración del Sistema Portuario Nacional Progreso S.A. de C.V. recibió el arribo del primer crucero del año, el Carnival Breeze atracó en puerto Progreso en punto de las 07:35 horas, procedente de Cozumel, Quintana Roo, con 4,364 pasajeros y 1,341 tripulantes, mismo que tiene programado zarpar a las 17:00 horas rumbo a Galveston, Texas.

Así mismo esta semana se espera un segundo arribo, el crucero Carnival valor está programado para atracar en el puerto este jueves a las 07:30 horas.

Con estas acciones la ASIPONA Progreso reafirma su compromiso de seguir trabajando en coordinación con los tres niveles de gobierno con el objetivo de impulsar el turismo.











